

Estemos atentos a los avisos de emergencia

Después de una emergencia, hay que estar informados. Es importante escuchar las noticias y recomendaciones que dan las autoridades por la radio, la tele o los avisos de la comunidad.

Sigamos las instrucciones de las autoridades

Después de una emergencia, las autoridades deben realizar una evaluación de la situación y de los daños ocasionados durante la emergencia. Serán ellos, quienes recomienden regresar o no.

Revisemos e informemos los daños ocasionados por la emergencia

Cuando hayamos regresado a la casa, porque las autoridades así lo han recomendado, evaluemos los daños e informemos a las autoridades para que tomen las medidas adecuadas.

Volvamos con una nueva mentalidad

Cuando la emergencia haya pasado y podamos regresar a nuestros hogares, volvamos con una nueva mentalidad. Hablemos con nuestros vecinos, organicémonos y preparémonos para la próxima emergencia.

Son muchas las cosas que podemos hacer para mejorar nuestro lugar y asegurar nuestras vidas y nuestros bienes.

Compartamos nuestro Plan Familiar de Emergencia y seamos una Familia Prevenida.